

Neuheit zum 200-jährigen Wiesn-Jubiläum

„Keferloher Maßkrug“

Der original bayerische Werbebotschafter mit unverwechselbarem Charme



Handgefertigte Sonderedition
„Keferloher Maßkrug“
ø 36cm, Höhe 78cm

Gefertigt aus recycelbarem PE-Kunststoff, stoß- und winterfest, von Hand lackiert, mit Rollen ausrüstbar, Folien zu jedem Motto wie zum Beispiel Oktoberfest-Maßkrug 200 Jahre München, Brauereimotive, Werbebotschaften können entsprechend Ihren Wünschen durch uns aufgebracht werden.

Der Maßkrug hat aufgrund seiner stabilen Eigenschaften eine lange Lebensdauer und kann für Werbe- und Dekorationsmaßnahmen entsprechend oft verwendet werden.



www.gkr-hydrokulturen.de
info@gkr-hydrokulturen.de
(089) 159 148 0

Einsatzbereiche:

- als Pflanzgefäß für Außen bepflanzt mit Buxkugeln zur Dekoration und Gestaltung von Biergärten, Wirtschaften, Oktoberfestzelten, Fußgängerzonen, Eingangsbereichen
- als Pflanzgefäß für Innen bepflanzt mit Hydrokultur- oder Erdpflanzen für jeden Raum zur Begrünung
- als Blumenvase für Gestecke und Dekorationen
- als wasserdichter Behälter für Eiswürfel, Getränke, Brezeln
- als Verkaufsartikel für das Oktoberfest, Andenken- und Souvenirläden, Märkten



Gerne fertigen wir für Sie auch Sondergrößen nach Ihren Wünschen.



optional mit Rollen